

MICHELIN 1 - 10 - 34

NOS REINVENTAMOS PARA COMPETIR EN EL MUNDO

DÓLAR 32.985,45 ▼ EURO 33.209,03 ▼ PETROLEO US\$45,14 ▼ CAFE US\$1,62 ▼ CARBÓN US\$39,25 ▼ CHU 150,5121 110,614 ▼ IERNA 37,219 ▲ COTACOL 1.015,00 ▲

ecopetrol

AUTOMOTORES COMERCIALIZADOS
MILLONES DE UNIDADES ANUALES

IR
LA REPÚBLICA

Luigi
Cannelloni
MINISTERIO
DE TECNOLOGÍA
Y COMERCIO
EXTERIOR

Michelin
venderá
llantas por
internet

PILOTO

AUTOMOTOR COMERCIALIZA 3 MILLONES DE UNIDADES ANUALES EN EL MERCADO LOCAL

Michelin venderá llantas en su

IN SIDE

ALBERTO PÉREZ
superar las

millones de llantas vendidas y mantener el crecimiento a doble dígito. La francesa Michelin lanza su nuevo portal www.michelin.com.co para comercializar sus productos y así acercarse a sus consumidores.

Torge Camellozzi, presidente de la compañía en Colombia, visitó la sala de redacción de LR y comentó que es un experimento digital que espacia las representaciones de las ventas y que aborda cuatro factores más este año: precios competitivos y tiempos de respuesta.

En 2015 y en el primer semestre de 2016 el sector automotor decreció sus ventas. ¿Cómo los ha afectado esa situación?

Quiero más bien enfocar la reducción de las ventas con los rebotes de importación y las competencias en Colombia con clientes norteamericanos como Goodyear y Bridgestone. La disminución en las ventas no ha sido tan radical porque las pendientes locales se han moderado.

¿En qué indicadores se han visto afectados por el dólar?

El dólar es parte del desempeño de un indicador principal en nuestro actividad: la rentabilidad. En relación a eso no hay duda, lo que se tiene de forma responsable frente a los niveles de inflación. Hemos tenido que revisar costos y los niveles internacionales han sido más eficientes y así impactarán más positivo al consumidor.

Hace tres días Michelin anunció que construirá una

EL PERFIL

Luis Gil Connell es director general de Michelin Colombia. De la francesa controlada por la fundación de Jean-Bernard Lilienfeld. En 1995 se unió a Michelin en Italia como director de desarrollo de negocio. A cargo de más de Milán, tuvo responsabilidad de las ventas y el desarrollo de mercados seguros en Francia y Italia. Un agente de 2011 fue nombrado director de Michelin en Europa y desde el año de 2013 es presidente de Michelin América.

10 POR CIENTO

ES LA PARTICIPACIÓN DE MICHELIN EN EL MERCADO DE LLANTAS DE COLOMBIA

segunda planta en México. ¿Cómo los ha afectado el cierre de sus dos plantas en Colombia y no está en las planes de volver a tener una actividad?

El grupo está realmente enfocado en la satisfacción del cliente para ser competitivo y su significado mucho más allá de las industrias que en algún momento han afectado a los clientes colombianos. La importancia es entregar la mejor propuesta de valor trayendo productos de calidad. No estoy autorizado para hablar de planes industriales, lo único es que Michelin es la marca preferida para los colombianos, su futuro: inversión y desarrollo en este país.

Siendo así, ¿en qué puesto



está Colombia para los ingresos de Michelin?

Colombia es, en la región Sudamericana, una de las principales importadoras y por la internacionalización de la operación. Esas presencia en todos los segmentos: uso del mensual para frenar la mayor morosidad en todas las divisiones: camiones, camionetas, buses, micros, todoterrenos, tractores agrícolas, maquinaria, infraestructura, montacargas, minera, e incluso neumáticos. Debido a lo que en Colombia se han implementado recientemente

la marca BP Quicksilver implementando un proyecto completo para ciudades y bases.

Hablando del sector agro, ¿qué lleva en las ventas?

El sector agro es sumamente interesante, actualmente con tecnología de llantas norteamericanas que representan el 45 del mercado de llantas agrícolas. Tiene un potencial enorme, en sus beneficios están la reducción de peso y la compactación del suelo. Hay grandes oportunidades.

nuevo portal web



Luigi Cannellori, presidente de Michelin Colombia. www.michelin.com.co

¿Y en cuánto a segmentos?

Colombia tiene una movilidad compleja. Los segmentos que tendrán más potencial de crecimiento son autos y motos, pero la evolución de la clase media, donde se va a aplicar más eficiencia en transporte.

¿Qué nuevos proyectos vienen?

Este mes estamos lanzando una página online bajo nombre es www.llantaseenlinea.com.co para que el consumidor conozca los precios, sus descripcio-

nes y la disponibilidad de todas las marcas de Michelin. Así puede hacer su compra como prefiere, a domicilio o en el punto de venta. Esperamos que represente 15% de las ventas.

¿Qué nuevos neumáticos llegarán al país y cuándo?

Este mes estamos lanzando un nuevo producto, tire Sport 4, que es para los exigentes en gama deportiva. Tiene un metro menos que la versión anterior. Y para el último trimestre del año, presentar el lanzamiento de Mi-



JULIANA RICO
DIRECTORA DE MICHELIN COLOMBIA

"Aunque hay desaceleración, la reposición de las llantas no varía porque es un tema de seguridad, que la autoridad de vigilancia controla".

LR

SÍGUENOS EN:
www.larepublica.co

Para los socios los compras
más baratas. Si es socio, ingresa

Michelin LTX, producto referenciado de camionetas de uso mixto.

¿Cuántas llantas pude vender Michelin al año?

Michelin en el mundo vendió 178 millones de llantas. En Colombia, la cifra puede ser de 1,5 millones. Nuestra participación en el mercado de reemplazo de llantas es superior a 10%.

¿Cómo está conformada tu red de distribución?

Tenemos 800 puntos de venta, de los que 160 son de marca exclusiva. La meta para 2014 es abrir diez puntos más, y así mismo seis quedan cuatro.

¿Esas aperturas serán en nuevas ciudades?

Entremos Cartagena por ejemplo, y de resto, sin embargo, en ciudades donde ya estamos como Bogotá.

MICHELIN LTX
LLANTAS DE CAMIONETAS